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https://www.100test.com/kao_ti2020/488/2021_2022__E6_B5_A6_

E9_93_B6_E5_AE_89_E7_c33_488299.htm 浦银安盛基金管理公

司副总经理兼首席投资官张建宏日前指出，全球股市、尤其

是美国以外的股市已对次债危机充分反应，港股、A股等外

围市场更可能已反应过度，A股中的蓝筹股已接近底部区域

。 张建宏指出，次债危机虽然尚未平息，其对全球经济造成

伤害的程度现在也还很难估计，大概要到下半年才可能有一

个较明确的判断。但目前来看，对金融市场的最大冲击可能

伴随美国贝尔司登银行的几乎倒闭已经过去。尽管美国的失

业率可能上升，居民消费可能有所下降，甚至GDP增长可能

变成负值，但股市尤其是美国之外的股市均已对此给予了充

分反应。 张建宏认为，或许美国之外的股市对美国次债危机

给予了过分的反应，以致忽视了企业本身等其它的更为基本

面的因素。他认为，短期来看，美国经济的下滑对中国资本

市场的影响主要有两个途径：一是拉低经济短期增速；二是

通过全球股市大幅波动来传导影响。但是，美国次债危机对

中国经济并非全是负面的影响。它有助于减缓宏观调控的力

度，并且在去年非常及时地帮助中国市场避免了很大泡沫的

产生及今后的巨大泡沫破灭的负面影响。张建宏说：“我们

可以设想如果没有美国的危机，由于热钱的大幅流动，我们

的A股市场是否会到8000点甚至10000点？” 他认为，目前A

股市场的大盘蓝筹股价格已接近底部，而中小市值股票的估

值水平仍然较高。一些现阶段的“利空”因素，如次债危机

，对部分金融企业可能并无影响，市场却因种种原因使其超



跌。而另一些“利空”因素，如合理的再融资，对于企业的

未来业绩增长是有利的，而市场却可能因心理原因，暂时没

有看到其中存在的机会。 张建宏表示，上市公司盈利的增长

与相对低的估值是现在起中长期投资股市能得到盈利的保证

。由于市场出现的恐慌情绪，可能会导致市场过分关注宏观

面的情况，却没有注意挖掘已经存在于市场的潜在的结构性

机会。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细

请访问 www.100test.com 


